



# かしのみ通信

第6号  
平成27年10月1日  
青森工業高校定時制生徒会

## 校内生活体験発表会を終えて



9月9日、本校第一体育館を会場に、今年度の「校内生徒生活体験発表大会」が行われました。日頃の学校生活や家族のことをテーマに5名の生徒がすばらしい発表をしてくれました。厳正な審査の結果、3年次の杉山竜平君が第1位となり、県大会の出場権を獲得しました。ぜひ上位入賞目指して頑張ってください！自分の思いを言葉に表すのは簡単なようで難しいものです。今年参加できなかつた人は来年挑戦してみようか？今年の作品の一部を抜粋して紹介します。参考にしてください。



### ◆県定通制生徒生活体験発表大会

10月5日(月) 北斗高校にて

※当日は11時40分現地集合です。

遅れないように集合口してください！

アルバイトを通して学んだことはお金を稼ぐのは簡単ではないということです。お客様に気持ち良く来店してもらうことで自分がアルバイトを続けられる。それが給料をもらうことにつながっています。いろんなことをしっかり覚えて卒業まで続けます。そしてアルバイトの経験が就職するときに生かせるようになります。2年を半分過ぎようとしています。これからの学校生活では、アルバイトの経験を生かし落ち着いた行動ができるように頑張ります。

高校生活三年目となり、私たちがいろいろな面で学校のリーダーになって行かなければならない時期に入りました。生徒会活動の方も先生方からいろいろアドバイスを頂き、様々な学校行事を企画計画して行かなければなりません。より充実した高校生活を送るためにも、自分で課題を見つけ、一つ一つ解決し、何事もチャレシヤとして失敗を恐れず、挑戦していく心を忘れないでいかうも頑張りたいと思います。

「これまでの学校生活を振り返ってみると、何回もやめたくなったりもしていました。やはり、仕事と学校との両立は難しいところもありました。残業したくてできない、学校に遅刻してしまったりも多々ありました。授業のほうもついていけず、先生に授業が終わってから教えてもらったりもありました。そのおかげもあって入学した頃にはしっかりと計算機、字を書くことも今までは知らなかったりもしていました。少しですが資格も取ることができました。生徒たちからモチベーションをもらいました。

## 9/28 キャリア形成講座 ～キサゲによる表面仕上げ～

エブソンアトミックスの柴田浩一さんを講師にむかえ、今年度のキャリア形成講座が行われました。1年次生徒9名が、キサゲという工具を使った金属の表面仕上げの技術について学びました。「工の技」を肌で感じるいい体験となりました。



※柴田さんは平成22年度、卓越した技能者に与えられる「現代の名工」に表彰されています。

## 9/10 ジョブカフェ面接実践指導

ジョブカフェによる面接実践指導が行われました。いよいよ就職試験の時期をむかえ、4年次の生徒は続々と自分の進路に向かって動き出しています。



### 【今後の主な行事】

10/5

県定通制生活体験発表大会

10/8

月の授業

10/9

芸術鑑賞(コロナ)

10/14

避難訓練

10/16

企業見学会(2・3年)

10/17

危険物講習③

10/28

第2回進路志望調査

10/31～11/1

青工祭